
（１）継続を希望する意見

このまま継続してほしい。市内4図書館からの取り寄せ、何回かお願いしました。大変良い方法と

思います。他図書館からの取り寄せが2週間のようですが、もう少し長く借りたいときもありま

す。

4週間10冊は、なかなか足を運べないときや家事に追われて時間が取れないときなど特に、心に余

裕を感じてうれしい気持ちになります。

現行の貸出冊数、期間を引き続き係属してほしい。その分、来館する回数が減りめんどうくさくな

い。

貸し出しが4週間であれば、家族みんなでゆっくりと読むことができ、気持ちがらくです。10冊ま

で借りられるのもありがたいです。年を取るにつれ、読書のスピードも落ちてきています。どうか

今のやり方をぜひ続けてほしいです。

このまま継続してほしい。一度にたくさんの本が長期間借りられるのは助かります。以前は、一度

返して再度借りたりしていましたから。

このまま継続してほしいと思います。（返却期間が今までどおりだと遠方の方とかはちょっと大変

かな？と思うので。）

10冊、1か月の今のやり方が利用しやすい（家が遠い）ので継続していただきたいです。

1回に10冊おかりできるのはとてもありがたいです。また1か月おかりできるのも、ぜひ継続してい

ただきたい。お願い致します。

このまま継続してほしいです。4週間借りることがきて助かっています。今より年を重ね、運転が

難しくなったらさらにそう思うと思います。

1か月貸出しできて良い。読書おもいで帳大人バージョンもあるとうれしい

このまま継続してほしい。これまでの2週間では読みきれずに返却することも多かった。なかなか

予約した本の順番がまわってこないこともあるが、色んなジャンルの本を借りてみたいと思うよう

になり、4週間で10冊というサイクルに慣れたので継続を希望します。

このまま継続してほしい

昔に比べ、来館数が減ってしまいこの間隔が今のスタイルにあっている

なかなか図書館に行けないこともあるため、このまま継続していただけると大変ありがたいです。

このままでいいと思います。DVD、CDは以前借りたときは1週間だったので慌ただしかったので、

それ以降借りていませんでした。4週間になっていたのは知りませんでしたので、あのコーナーも

見てみようと思います。

2週間だと読みきれない場合があるのでありがたいです

このまま継続でよい

・子供は何回も読むので

・読む時間も1冊あたり時間がかかるので

このまま1人10冊のままで継続してほしいです。CDやDVDもこのままでよいと思います。
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このまま継続してほしい（月に1回程度の利用なので、10冊という多数借りられるのはありがたい

から）

うちでは、子ども2人分（20冊）を借りるため利用してますが、今の冊数、期間がちょうどいいで

す。子どもがまだ小さく借りに行くのも2週に1回だと厳しいので、このまま継続してほしいです。

（10冊4週希望）

このまま継続してほしい

このまま継続してほしい。たくさん借りれることはうれしい。最後まで読まずに途中でやめる本も

あるので次々と読み進められるのでたくさん借りれると嬉しい。

すばらしいことだと思います

貸出期間が4週間になって利用しやすくなった

継続希望　　読むスピードが遅いため２週間では１冊でも読み切れない。

貸出点数、期間ともにこのまま継続していただきたいです。あと是非検討していただきたいのは予

約可能冊数を増やしてもらいたいです。現在３冊ですが正直10冊貸出できるのなら予約も10冊まで

増やして欲しい。少ないです。読みたい本が近くの図書館にないので予約を利用しています。もっ

とたくさん読みたいのにがまんしている状況です。受取可能日から一週間取りに来なければキャン

セルされるとかそういうシステムも取り入れるなど是非予約数アップを検討お願いします。

継続してほしい。時間にゆとりがあるので読むのにも返すにも助かります。

貸出期間が長くなるのはありがたいです。

10冊借出すことはあまりないが何かの時に10冊まで借りることが出来るのは大変ありがたい。この

まま継続していただきたい。

ゆっくりと読むことが出来るのでこのまま継続でも良いのかなと思います。

このまま継続していただけるとありがたいです。

読み始めると夢中で読むので10冊というのは、とても助かります。DVD・CDは借りてみたいと思

うのですが、なかなか・・期間が長いのも安心して借りられるので助かります。

このまま継続してほしいです。

家が近くではないので、その方が利用しやすいからです。

10冊まで４週間は便利なので、このまま継続してほしい。

このままで良い。

しかし新刊が１カ月同じ方の手元にあることを不満に思うこともあるでしょう。そこはガマンして

もらうしかないですね。４週間、10冊はうれしいです。

貸出期間このまま継続してほしいです。気持ちに余裕ができ読書楽しんでいます。

このまま継続してほしい。もうなじんだので、変えられると困る。

ちょくちょく来館できる人はさっすは少なくていいが、お仕事等で来られない人には、現状のまま

（病院入院中で読んでいる人もいると聞いた。代理人の来館者にはありがたいかも）

変えてしまうと子ども、年配の方は混乱すると思う。私自身もこのほうがベスト。
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（２）従来どおりに戻す意見の記載内容

本10冊は多くないか？

従来どおりが良いと思う。長期間すぎると他の希望者の妨げになる可能性も出てくる。

長く借りられるのは自分としては良いが、次の利用したい人のことを考えると、従来どおりに戻し

たほうが良いような気がする。（感染症の状況にもよるが）

現況の数量でOK！多すぎると次の人の待ちが長くなる。（特に新刊などは）

貸出、三種類とも期間4週間は長過ぎる。滞留。2週間に戻すべき。本について、冊数10冊のまま。

借入れは2週間で読み切る冊数に自ずとなると思う。

借りる側からすれば、1か月借り続けられるのでとても良いことだと思うが、その分他の人が借り

たいのに借りられないことにもなるのでやはり従来通りの方が良いのでは。

このまま継続してほしいとも思うが、一人あたりの貸し出し期間が長いことで、予約本がなかなか

回ってこない不満もある。「利用者は自分だけではない」というのが公共図書館なので、市民みん

なで公平に本を利用するという視点では、、通常時に戻してもよいかもしれない。

借りる側としては4週間たっぷり読めるので嬉しいですが、借りたい本がなかなか来ても、貸出中

になってることが多いので、２週間でも良いのかなと思います。

（３）その他の意見

予約の3冊を増やして欲しい

本15冊まで

1回に10冊は読めないのではないか。せいぜい2～3冊位にとどめた方が他の人も借りたいので良い

のではないか。

本については、7冊3週間程度が良いのでは（インフル、コロナの感染状況を都度勘案する）

貸し出し時（ホームページより）かりにくかった

・読みたい本を予約したが連絡が全くなかったことが2回あるのでどうなっているのか、追跡でき

ればいいのだが

・予約しても現在貸出中の場合の対応がよくわからない

貸出点数にかんしてはこのまま継続してほしい。

予約が入っていない場合の貸出し延長の手続きがインターネットでできると良い。

予約できる本が2冊までというのは少な過ぎると感じる。また、予約の多い本は何人中の何番目か

わかると良い

徒歩で行ける場所なので運動をかねて利用しています。

いつもありがとうございます。介護をしているので、自宅で本を読むことだけが楽しみです。年老

いているので階段がきついです。でも本を読めるのは嬉しいです。ありがとうございます。

貸出期間を延長してほしい

従来どおりは短く、3週間ぐらいが良い

貸出期間は今のままで他の方のためにも貸出冊数を少なくしたほうが良いと思います。

読みたい図書等について親切に対応いただき感謝しております。従来どおりよろしくお願いしま

す。

11



本の貸出点数は10冊のままで、貸出期間はもう少し短くて良いかも。2週間に戻してもいい。

4weekはちょっと長い（人気の本はなかなか順番が回ってこない。待つ期間が長い）

当面の間でよい。

土日の利用が多いため2週間は短く感じます。ですが4週間借りた物を家に置けると安心してしまう

のも紛失や汚してしまったりの心配でもあります。

新図書館建設前に、現状のままか少なくとも減らさず固めてほしい。予約の冊数、近隣市町村のみ

のカード発行の制限は無しにしたほうがよいのではないか。

４週間の貸出期間でいいと思うが、人気のある本（予約の多い本）については２週間の期間として

より多くの方が読めるようにしたほうが良いと思う。人気のある・ないは司書の方はわかると思う

ので。
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